
 

 

○ 本日の教育委員会会議におきまして、 

上下高等学校、湯来南高等学校及び西城紫水高等学校の、 

今後の在り方に係る「対応方針」を決定いたしましたので、 

その内容について、御説明いたします。 

 

○ 資料１ページ「対応方針の概要」の、 

「○」の１つ目にありますように、 

 この３校につきましては、 

  ・ これまでの学校活性化に向けた取組状況 や、 

  ・ 学校活性化地域協議会の御意見 

などを踏まえ、一定の新入学生徒数の確保が期待できることから、 

令和６年度入学生に係る生徒募集を実施し、 

 引き続き、学校の活性化に向けた取組を進めることといたします。 

 

○ また、「○」の２つ目にありますように、 

 令和７年度以降の３校の在り方につきましては、 

  ・ 今年度中に策定予定の、 

次期「今後の県立高等学校の在り方に係る基本計画」の内容や、 

  ・ 今後の新入学生徒数の状況 

 などを踏まえ、引き続き、検討を行うことといたします。 

 

○ なお、資料の２ページ以降には、 

３校それぞれの「対応方針」を記載しております。 

  

○ 最後に、教育委員会といたしましては、 

 ３校の更なる活性化に向けて、 

 学校関係者や地域の皆様としっかりと連携しながら、 

 引き続き、取り組んでまいりたいと考えております。 

   

○ 説明については、以上でございます。 

 


